



IRRESPONSABLES RESPONSABLES

Ce vendredi 24 décembre, un agent de détention "ordinaire" a été réquisitionné pour renforcer l'équipe E.L.S.P. dans une extraction médicale (ce qui n'est pas une première depuis que nous sommes pourvus de ces personnels spécialisés).

Un scandale s'il en est puisque cela est purement et simplement INTERDIT par la doctrine DAP relative au fonctionnement du groupe d'intervention ! D'autant que les événements des jours derniers en région parisienne ont démontré la potentielle dangerosité de telles missions extérieures, nécessitant du fait des agents armés et spécialement formés. Puisqu'à Vivonne on se plaît à baisser le niveau d'escorte quand on manque de surveillants, pourquoi ne pas l'avoir fait ici ? (LOL !)

La CGT Pénitentiaire ne félicite pas les personnes responsables d'un tel ordre - inconscientes, inconséquentes, et donc totalement irresponsables. Si quelque chose de fâcheux s'était produit, nous vous laissons imaginer comment les choses se seraient déroulées ensuite.

Cela démontre qu'être couvert de galons n'est pas un gage de compétence ! (Pas étonnant quand on les a trouvés dans une pochette-surprise - amenée sur un plateau par un syndicat qu'il n'est pas besoin de nommer).

Incrédule et impuissante, notre Direction en est encore à se questionner sur l'absentéisme. On a envie de leur suggérer d' "atterrir" car la chose est pourtant évidente : le personnel de surveillance en a assez d'être déconsidéré et de devoir faire toujours plus avec moins de moyens, d'être pressé jusqu'à la dernière goutte et d'être mis en danger sans jamais être écouté (sans aucune reconnaissance en retour hormis des menaces et des pressions, alors que les détenus sont choyés à outrance et que nos dirigeants se gavent d'avantages jusqu'à la cirrhose, avec pour objectif la formule de Nicolas Sarkozy qu'ils détournent afin d'en faire le leitmotiv suivant : "Travailler moins pour gagner plus").

Ne rêvez pas : rien ne s'arrangera tant que nous serons dirigés par des personnes qui ne pensent pas au collectif et au bien de l'établissement - ce qui passe en premier lieu par son "petit personnel" - mais à leur nombril, avec vanité et prétention. Par des personnes qui ne pensent qu'à leur C.V. et à leur carrière (finalement pitoyable) parce qu'elles sont assoiffées de pouvoir, de "brillance", d'honneurs pompeux, de titres ronflants (parce qu'elles ont un ego démesuré ou quelque chose à se prouver), espérant au passage un salaire toujours plus rondlet. Ces personnes sont au fond plus à plaindre qu'à blâmer (de tous les défauts, la vanité est décidément le plus ridicule !), n'empêche que pendant ce temps elles sévissent et "font du dégât", désossant ce qui fonctionne au lieu de le laisser en place (car c'est grâce à cela que tout tient encore debout) et se pencher sur ce qui pose réellement problème.

La fonction publique, c'est servir l'Etat, pas se servir soi. Alors ce qui serait bien, cher(e)s collègues ployant sous le poids des "barrettes", c'est qu'au lieu d'ordonner avec arrogance et mépris sans aider pour autant, vous preniez des clés pour donner un coup de main quand cela est nécessaire (car au fond, rien ne vous en empêche puisque vous êtes AUSSI des agents pénitentiaires). Au moins, vous comprendriez ce qui pousse à tant de découragement. Mais cela n'arrivera jamais car votre bureau est trop confortable, ce qui donne raison au célèbre adage : *"Les chefs c'est comme les étagères : plus c'est haut placé, moins c'est utile"*.

Et on nous parle de faire des économies... Hi hi hi ! MDR !...

Voilà, c'était notre cadeau de Noël...

Le bureau local,
28 décembre 2021